

# KIRCHE AUF NEUEN WEGEN

## Anregungen für eine Pastoral der Zukunft

Die Pfarren des Seelsorgeraum's Machland befinden sich im Strukturprozess der Diözese Linz. Hierbei geht es darum Teil einer größeren Pfarre zu werden. Dazu haben wir einen profunden, praxisbezogenen Kenner, Herrn

### Dr. Harald Prinz

Theologe, Pfarrleiter und Sprecher der Kirchenreformbewegung „Wir sind Kirche OÖ“ aus der Pfarre Enns-St. Laurenz, eingeladen.



**Aula der NMS Baumgartenberg**  
**Dienstag 19. März 2024 um 19.00 Uhr**  
**Eintritt: freiwillige Spenden**

Die Katholischen Bildungswerke des Seelsorgeraumes freuen sich auf Ihren Besuch